

13.12.2023 // Pfedelbach

TII SCHEUERLE ehrt Jubilare

TII SCHEUERLE, der Pfedelbacher Branchenexperte für Schwerlast-Transportlösungen aus der Heilbronner TII Group ehrt langjährige Mitarbeiter im Rahmen der Firmen-Weihnachtsfeier.

Am vergangenen Freitag fand die alljährliche Weihnachtsfeier von TII SCHEUERLE aus Pfedelbach statt. Neben festlicher Stimmung und Unternehmens-Highlights aus dem vergangenen Jahr standen dabei auch die Ehrungen langjähriger Mitarbeiter im Mittelpunkt.

Insgesamt wurden sieben Jubilare für ihre langjährige Treue und ihren Einsatz für das Unternehmen ausgezeichnet. Die Ehrungen unterstreichen die gemeinsamen Leistungen und Erfolge von TII SCHEUERLE und seinen Mitarbeitern, die maßgeblich zum Erfolg des Unternehmens beitragen. Mathias Eggs wurde für seine 25-jährige Betriebszugehörigkeit geehrt. Martin Küpper ist ebenfalls seit 25 Jahren bei TII SCHEUERLE beschäftigt. Weiterhin wurden Udo Drotleff und Yvonne Tausch, die bereits seit 30 Jahren dem Unternehmen angehören, gewürdigt. Jürgen Walter erhielt eine Auszeichnung für seine 35-jährige Betriebszugehörigkeit und Markus Laier und Klaus Weber begingen sogar ihr 45-jähriges Betriebsjubiläum.

Gesellschafterin Susanne Rettenmaier, Geschäftsführer Filippo Baldassari und Personalleiterin Melanie Huchler bedankten sich bei den Jubilaren für ihre langjährige Treue und ihr Engagement. "Ohne das Know-how und die Einsatzbereitschaft unserer Mitarbeiter wäre TII SCHEUERLE nicht das, was es heute ist. Wir sind stolz auf unsere langjährigen Mitarbeiter und möchten ihnen für ihre Treue danken", so Huchler. Die Jubilare erhielten ein Präsent als Anerkennung für ihre langjährige Betriebszugehörigkeit.

TII SCHEUERLE bietet ihren Mitarbeitern Sicherheit in einem internationalen und interessanten Arbeitsumfeld, duale Ausbildung und vielfältige Möglichkeiten zur persönlichen und beruflichen Weiterentwicklung. Diese danken es durch eine geringe Personalfluktuation, so dass zu jedem Jahresende zahlreiche Jubiläen gefeiert werden.

Foto



Unternehmensprofil

Die TII Group, ein Unternehmen der Familie Otto Rettenmaier aus Heilbronn, ist ein weltweit agierender Hersteller von Schwerlast- und Spezialfahrzeugen mit insgesamt rund 900 Mitarbeiter. Die Gruppe umfasst die Branchenspezialisten TII SCHEUERLE und TII KAMAG mit Produktionsstandorten in Deutschland und Indien und einer weltweiten Organisation von Vertriebs- und Servicepartnern. Mit innovativen Fahrzeugen zum Manövrieren und Transportieren unterstützt die im Index der Weltmarktführer geführte Unternehmensgruppe seine Kunden in den Branchen Transport und Logistik, Baugewerbe, Anlagenbau, Luft- und Raumfahrt, Schiffsbau, Energie, Stahl und Bergbau sowie in der Hoflogistik bei ihren komplexen Transportaufgaben. Mit über 20.000 Tonnen Last halten Fahrzeuge der TII Group den aktuellen Weltrekord für den fahrzeuggebundenen Transport besonders schwerer Güter. TII steht für Innovation aus Tradition, für Kundenorientierung und Partnerschaft sowie für hohe Produktqualität und Nachhaltigkeit in der Schwerlastmobilität.

www.tii-group.com

Pressekontakt

Irene Kromm

Marketing Manager & PR

irene.kromm@tii-sales.com